

VELLÉRON

# La Grande Bastide : des engins entrent, la résistance s'organise

**Le combat contre le lotissement de La Grande Bastide a franchi, avec l'ouverture du chantier, une nouvelle étape... Mardi, c'était pique-nique devant l'entrée pour le collectif de Défense de la Grande Bastide, soutenu dans son action par Grand Corps malade.**

Ils ne veulent pas de ce projet de logements à la Grande Bastide. Ils, ce sont plusieurs habitants réunis en collectif, le maire de Velleron. Et ils sont soutenus depuis le début dans leur combat par le chanteur Fabien Marsaud (Grand Corps Malade), qui réside dans le village.

Retour sur les derniers événements... Samedi 23 octobre, le maire de Velleron, Philippe Armengol, a annoncé que la DREAL (Direction régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement) avait suspendu le permis d'aménager pour qu'une étude d'impact environnementale complémentaire soit menée. Seulement, dès 9 heures du matin, un petit tractopelle est venu arracher quelques broussailles, démonter le portail existant et pratiquer une ouverture de près de 20 mètres de large, chemin de la Pyramide, pour préparer le passage des engins de chantier.

L'un des promoteurs du projet, M. Angelotti, a déposé ce même jour une déclaration d'ouverture de chantier à la mairie du village, à 13 h 45. René Méreu, le propriétaire de La Grande Bastide, ainsi qu'un camion de la société 4M Méreu BTP et un véhicule de la société Hectare étaient également présents lundi alors que



Mardi en fin de matinée, Fabien Marsaud, dit Grand Corps Malade, qui réside à Velleron, est venu apporter son soutien au maire, à son équipe et au collectif de Défense de La Grande Bastide. Photo Collectif de Défense de la Grande Bastide

quelques membres du collectif de Défense de La Grande Bastide ne pouvaient que constater ce qu'ils estiment être une « provocation ». « C'est une ouverture illégale et nous allons établir un constat de police, » a déclaré Catherine Labasse, l'une des responsables du collectif. À l'issue de la journée, les observateurs ont constaté que le piquetage du chantier avait commencé.

## Un pique-nique improvisé et le soutien de Grand Corps Malade

Mardi 26 octobre, c'est vers 7 h 30 du matin qu'un riverain a vu passer un porte-char avec une pelle hydraulique qui a été déchargée par l'ouverture réalisée la veille. À 11 h 30, Grand Corps Malade, est venu apporter son

soutien au maire de Velleron et au collectif de Défense de La Grande Bastide. En fin de matinée, les membres du collectif que l'on commence à surnommer Les Petits Colibris noirs, ont improvisé un pique-nique devant l'entrée de La Grande Bastide, repoussant quelques camions. Ils ont réalisé un panneau « ZAD », et entendent être présents 24 h sur 24.

Le maire Philippe Armengol s'est rendu sur place vers 13 heures et a échangé longuement avec la DREAL et l'OFB (Office français de la Biodiversité) pour tenter de trouver une solution administrative afin de stopper ce chantier. Les Petits Colibris noirs devaient se relayer toute la nuit pour empêcher l'accès à d'autres engins de chantier.

Bénédicte BOST



Les Colibris noirs du collectif de Défense de La Grande Bastide se sont installés ce 26 octobre devant l'entrée principale de La Grande Bastide. Ils ont déjà préparé un panneau ZAD... Photo Le DL/B.B.